
DEMOCRATIC BOOTCAMP (IN LEICHTER SPRACHE) 

Die Zusammenarbeit vieler Menschen ist nicht immer einfach. 

Oft entstehen Probleme. 

Menschen hören sich nicht zu oder sie lassen den Anderen nicht ausreden. 

Diese Probleme gibt es bei Menschen mit und ohne Lernschwierigkeiten. 

Man braucht viel Kraft und muss durchhalten. 

Dann kommt man zu guten Lösungen. 

Das Theaterstück „Democratic bootcamp“ will Lösungen anbieten. 

EUCREA überlegt das mit vielen anderen zusammen. 

Künstler mit und ohne Behinderung arbeiten zusammen. 

Sie reden miteinander. 

  

Die Show 

Acht Theatergruppen nehmen teil. 

Sie tauschen sich aus und es wird zusammen geredet. 

Das wird ein Theaterstück. 

Eine Show! 

Die wird in einem Theater in Hamburg dreimal gezeigt. 

 


